

Michel Kaiser, designierter Vize-Präsident



Seit fünf Jahren bin ich Mitglied der SAC Sektion Weissenstein. Mich trifft man am Jurasüdfuss beim Klettern, Bouldern, Wandern, Trailrunning oder auf Skitouren an. Meine grosse Leidenschaft gilt dabei dem Klettersport. Im Co-Präsidium der IG Klettern Jurasüdfuss engagiere ich mich für den Erhalt unserer vielfältigen Klettergebiete entlang der ersten und zweiten Jurakette. Der respektvolle Umgang mit der Natur ist uns dabei besonders wichtig.

Beruflich bin ich als Projektmanager bei der Crossfive Werbeagentur in Basel tätig. Ich werde im August 32 Jahre alt und bin am Jurasüdfuss aufgewachsen und wohnhaft.

Was motiviert mich, das Amt des Vize-Präsidiums zu übernehmen? Die Zusammenarbeit, der Austausch und das Zusammensein mit Menschen, welche alle das gleiche Ziel haben. Egal ob fast and fun oder slow, smart and with style – das Erlebnis steht im Vordergrund und zeigt die Vielfältigkeit der Weissensteiner. Ich freue mich von den Erfahrungen der Routiniers zu lernen und mich von den Jungen inspirieren zu lassen sowie meine persönliche Meinung aktiv einzubringen. Es ist wichtig das Gleichgewicht zwischen Neuem und Bewährtem zu finden, auch im Hinblick auf kommende Herausforderungen. Themen wie der Klimawandel und dessen Folgen werden uns künftig im Bergsport Fragen und Problematiken aufwerfen, welche es nachhaltig zu lösen gilt. Als designierter Vize-Präsident freue ich mich diesen Weg mit dem Vorstand und der Sektion Weissenstein zu gehen.